



Los legisladores “fueron lejos” con ley antimigrante, opina el abogado de Texas

DIEGO SALCEDO, WASHINGTON

El Congreso texano quiso ir “hasta el límite”, dijo ante magistrados Aaron Nielson, abogado del gobierno de Abbott. **PAG. 14**

Quizá legisladores “fueron lejos” con la ley SB4, opina el abogado de Texas

Crisis migratoria.

Alicia Bárcena recuerda a paisanos que la norma estatal sigue suspendida por jueces federales de EU

DIEGO SALCEDO Y REDACCIÓN
WASHINGTON Y CDMX

Durante una audiencia decisiva sobre el futuro de la controvertida ley SB4 que criminaliza el ingreso ilegal de indocumentados a Texas, Aaron Nielson, abogado general de la administración del gobernador Greg Abbott, en lugar de defenderla reconoció ante magistrados de la Corte de Apelaciones del Quinto Circuito en Nuevo Orleans, “que llegaron al límite”.

Nielson aceptó que cuando los legisladores locales redactaron la ley buscaron ir hasta “el límite mismo” de lo que la Suprema Corte de EU permite que los estados hagan.

“Para ser justos, Texas fue demasiado lejos. Y esa es la pregunta que la corte deberá decidir”, sentenció durante la sesión de argumentos orales de un caso que mantiene enfrentados en los tribunales al gobierno republicano de Abbott y al Departamento de

Justicia del presidente Joe Biden.

Uno de sus aspectos más controversiales de la SB4 incluye la disposición de repatriar a los inmigrantes detenidos al país desde donde ingresaron a Texas, lo cual representa una imposibilidad práctica luego que México formalizó su negativa a aceptar a migrantes que no sean sus ciudadanos.

No existe un plazo para que la Corte de Apelaciones del Quinto Circuito se pronuncie sobre la SB4, cuya entrada en vigor se mantiene por el momento en suspenso por órdenes del propio tribunal. Pero abogados constitucionalistas coinciden que, cualquiera que sea el desenlace, el caso regresará para una decisión final a la Suprema Corte de Justicia.

La secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, aseguró en redes sociales, que “nuestros migrantes NO son criminales. Contribuyen con 324 mil mdd anuales a esa economía (de EU) y representan 70 por ciento de sus trabajadores agrícolas. ¡No están solos!”

En su texto en X, señala que “La #SB4 continúa suspendida. La @SRE_mx sigue firme en la defensa de l@s mexican@s ante leyes discriminatorias en TX”. ■